



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JOSÉ MARÍA SÁNCHEZ GARCÍA, D^a M^a REYES ROMERO VILCHES, D. VÍCTOR MANUEL SANCHEZ DEL REAL, D. CARLOS HUGO FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, D. ALBERTO ASARTA CUEVAS y D^a CRISTINA ESTEBAN CALONJE, en sus condiciones de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En los últimos años se han sucedido numerosos asesinatos de misioneros españoles en países africanos que ponen en duda la seguridad de las personas que se encuentran realizando laboras de tanta relevancia.

La misionera burgalesa Inés Nieves Sancho, fue encontrada muerta en la aldea de Nola, suroeste de la República Centroafricana, tras haber sido sorprendida por la noche por un grupo de extraños que entraron en su casa, siendo acuchillada y prácticamente decapitada en mayo de 2019.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

El misionero salesiano de Urnieta, Fernando Hernández, fue asesinado por múltiples heridas de arma blanca en Burkina Faso en mayo de 2019. La Congregación Salesiana ha detallado que la vida de Hernández ha estado ligada al desarrollo de las diferentes obras de la Inspectoría Salesiana de África Occidental Francófona (AFO), en las que ha trabajado por el impulso de la Formación Profesional.

El misionero salesiano Antonio César Fernández fue también asesinado en un ataque yihadista el 15 de febrero de 2019 tras recibir tres disparos cerca de la frontera sur de Burkina Faso. Sucedió en un punto de control móvil en el departamento de Bittou, a pocos kilómetros de las fronteras con Togo o Ghana. El misionero de 72 años, cordobés, trabajó en diversos países de África desde 1982, siendo fundador en dicho año de la presencia salesiana en Togo, su primer destino. A lo largo de su trayectoria trabajó como maestro de novicios (1988-1998). En la actualidad ejercía su ministerio en Burkina Faso.

Las misiones de Sociedad del Apostolado Católico, y que están presentes por todo el mundo y en diferentes países africanos realizando labores de alfabetización, educación, formación profesional y ayuda a los más desfavorecidos. Ante estos últimos sucesos, se pone en duda la seguridad de nuestros nacionales misioneros pertenecientes a esta orden en los países africanos.

En relación con los datos expuestos, se formulan las siguientes:



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTAS

- 1.- ¿Ha tenido conocimiento el Gobierno de alguna clase de incidente que involucrara a misioneros palotinos?

- 2.- ¿Qué acciones ha llevado a cabo el Gobierno para garantizar la seguridad de los españoles misioneros de esta orden que se encuentran en estos países africanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 9 de julio de 2020

Vº Bº Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta GPVOX

José María Sánchez Gargera
Diputado GPVOX

Mª Reyes Romero Vilches
Diputado GPVOX

Víctor Sánchez del Real
Diputado GPVOX

Carlos Hugo Fernández-Roca Suárez
Diputado GPVOX.

Cristina Esteban Calonje
Diputado GPVOX.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Alberto Asarta Cuevas

Diputado GPVOX.

C.DIP 45464 15/07/2020 12:21